
  

 

 

 Уважаемый Владлен Владимирович! Уважаемые депутаты!  

Представляю Вашему вниманию Отчет о деятельности КСП 

Волгограда за 2022 год. 

 

Напомню, что подготовка годового Отчета о деятельности 

осуществляется в соответствии с Федеральным законом № 6-ФЗ «Об 

общих принципах организации и деятельности КСО субъектов РФ и МО» 

и Положением о КСП Волгограда 
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Полномочия КСП Волгограда по осуществлению внешнего 

муниципального финансового контроля определены федеральными 

законами и муниципальными правовыми актами Волгограда. 

 

 

Мое выступление состоит из 3 блоков: 

1. Осуществление внешнего муниципального финансового контроля; 

2. Обеспечение деятельности Палаты; 

3. Планы КСП Волгограда на 2023 г. 

 

 

Переходим к основному разделу об осуществлении внешнего 

муниципального финансового контроля. 
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В начале немного цифр. В отчетном периоде было проведено: 

 45 мероприятий, из которых: 

 9 контрольных,  

 36 экспертно-аналитических; 

 186 экспертиз МПА (это проекты решений Волгоградской 

городской Думы, муниципальные программы и ведомственные целевые 

программы). 

Из 45-ти мероприятий, проведенных КСП Волгограда в 2022 году: 

 3 проведены на основании поручений ВгД 

 2 на основании предложений прокуратуры 

 1 совместное мероприятие с КСП ВО. 

 

Контролем охвачены 43 объекта, по результатам проверки и анализа 

деятельности которых выявлено: 

 

 389 нарушений на сумму 33 млн руб.  

 728 недостатков. 

36 нарушений и 492 недостатка были устранены уже в ходе 

проведения мероприятий. Устранение остальных нарушений и 

недостатков остается на контроле. 
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КСП Волгограда: 

- подготовлено 229 предложений, 94 из которых реализовано, в том 

числе утвержден 31 правовой акт; 

- направлено 12 представлений, 

- составлено 8 протоколов об административных правонарушениях. 

Все цифры здесь приведены по состоянию на 1 января. Конечно, на 

сегодня результаты наших мероприятий реализованы в большей степени. 

Например, на сегодняшний день исполнены уже 8 представлений. 

 

 

Кроме плановых мероприятий КСП Волгограда приняла участие в 

проведении 8 проверок, организованных прокуратурой по вопросам 

расходования бюджетных средств и исполнения законодательства в сфере 

закупок на благоустройство, дорожную деятельность, строительство. 

Теперь от цифр перейдем к примерам отдельных результатов наших 

мероприятий. 
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В 2022 году в ходе проведения экспертизы проекта бюджета 

Волгограда на 2023 год решен вопрос о возможности замещения кредитов 

в кредитных организациях бюджетными кредитами. Ожидаемый объем 

экономии бюджета порядка 129 млн руб. 

 

По итогам мероприятия по проверке взыскания департаментом 

муниципального имущества задолженности с арендаторов земельных 

участков КСП Волгограда обратила внимание руководства города на 

необходимость принятия мер по взысканию задолженности. 

Работа ДМИ по взысканию задолженности осложнена тем, что 

используемая в целях ее контроля информационная система «Учет 

земельно-имущественных отношений» имеет ряд существенных 

недостатков, которые снижают эффективность управления земельно-

имущественными отношениями. В связи с этим, КСП Волгограда 

предложила уделить особое внимание вопросу возможности 

модернизации или замены информационной системы. 
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Все мы знаем актуальную проблему практически всех 

муниципалитетов – это рост численности безнадзорных животных, что 

создает угрозу безопасности для населения города. Этой теме в прошлом 

году посвящено отдельное мероприятие. Реализация предложений, 

подготовленных по итогам мероприятия, будет содействовать снижению 

остроты имеющейся проблемы.  

Отмечу, в этой сфере не все находится в пределах компетенции 

местных властей. Со своей стороны, город делает многое в этом 

направлении: создан муниципальный приют, организовано 

сотрудничество с некоммерческими организациями, в плановом режиме 

организован отлов и содержание животных. Но, тем не менее, проблема 

остается нерешенной вследствие: 

 недостаточности финансирования; 

 отсутствия системной работы по данному вопросу на 

региональном уровне; 

 отсутствия в Волгограде долгосрочных целевых показателей 

деятельности по обращению с животными. 

Решение этой проблемы требует совершенствования правовой базы, 

активного взаимодействия с органами власти Волгоградской области, 
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увеличения объемов финансирования. Органам местного самоуправления 

необходима большая работа в этом направлении. 

 

Еще один проблемный вопрос – это ликвидация 

несанкционированных свалок. Проблема так же актуальна в масштабах 

всей страны, и город Волгограда она не обошла стороной. 

Итоги мероприятия показали, что несмотря на проводимую работу 

количество и площадь несанкционированных свалок ежегодно 

увеличивается. Есть две основные причины: неурегулированные 

законодательством вопросы, ряд которых находится вне ведения органов 

местного самоуправления, и недостаточность бюджетных средств. 

 

По итогам мероприятия КСП Волгограда предложено внести 

изменения в ряд муниципальных правовых актов, а также принять меры 

для предотвращения образования несанкционированных свалок, в 

частности – образующихся от древесно-порубочных остатков. 
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КСП Волгограда считает своей задачей не просто выявление 

нарушений и недостатков, а их своевременное устранение и 

предотвращение в дальнейшем. Так, в ходе мероприятия сотрудниками 

КСП Волгограда в Парке им. Ю.А. Гагарина проведено обследование 

высаженных зеленых насаждений, по итогам которого было установлено, 

что 477 саженцев не прижились.  

По итогам мероприятия все недостающие саженцы были высажены, 

и большинство - в период проведения мероприятия  

 

 

Напомню, что в 2021 году КСП Волгограда проводила мониторинг 

строительства очистных сооружений. Был обозначен ряд проблем. 

В 2022 году по предложениям КСП Волгограда: 

 Департамент городского хозяйства определен структурным 

подразделением, уполномоченным осуществлять управление и контроль 

за содержанием, эксплуатацией городской системы ЛК, включая ЛОС;  

 МБУ «Северное» определено эксплуатирующей организацией;  

 в бюджете Волгограда предусмотрены ассигнования на 

содержание и эксплуатацию ЛОС.  
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В ходе мероприятия, проведенного совместно с КСП Волгоградской 

области, рассмотрены вопросы внедрения интеллектуальных 

транспортных систем в Волгограде. 

По итогам проверки было установлено, что МБУ «Северное», 

являясь балансодержателем оборудования ИТС в Волгограде, не 

обеспечивает в полной мере его работоспособность. Так, в ходе 

мероприятия КСП Волгограда было выявлено, что 47 из 89 установленных 

информационных табло остановочных пунктов имели неисправности, а 30 

из 125 камер видеонаблюдения не передавали изображение. По каждой 

выявленной неисправности МБУ «Северное» оперативно приняло меры. 

 

При проведении проверки использования бюджетных средств на 

оснащение новых мест в школах было выявлено, что Центр по 

обеспечению деятельности образовательных учреждений Кировского 

района Волгограда не обеспечил соблюдение принципа экономности 

использования бюджетных средств и не воспользовался возможностью 

заключения 3-х контрактов по наименьшей стоимости. Это привело к 

избыточным расходам на закупки в сумме 122,0 тыс. руб. К сожалению, 

устранить это уже невозможно. 
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Актуальные вопросы по защите населения Волгограда от 

чрезвычайных ситуаций рассмотрены в ходе проверки комитета 

гражданской защиты населения. 

По результатам мероприятия выявлены две основные проблемы.  

Первая – это отсутствие на территории Волгограда резерва в части 

вещевого имущества, товаров первой необходимости и продовольствия. 

Комитету гражданской защиты населения было направлено представление 

о создании резерва. На сегодня оно уже исполнено. 

Кроме того, в двух школах была выявлена неисправность 

оборудования системы экстренного оповещения. В бюджете Волгограда 

на 2023 год уже предусмотрены средства на восстановление неисправного 

оборудования (613,7 тыс. руб.). 

 

В 2022 году в целях совершенствования муниципального управления 

совместными усилиями органов местного самоуправления Волгограда 

были внесены изменения в Положение о бюджетном процессе, Положение 

о местных налогах на территории Волгограда, а также муниципальные 

правовые акты, регулирующие деятельность муниципальных унитарных 

предприятий Волгограда. 
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Переходим к следующему блоку «Обеспечение деятельности» 

Для более качественного осуществления своих полномочий КСП 

Волгограда совершенствует методологическое обеспечение, внедряет в 

работу цифровые технологии и развивает внутреннюю систему 

управления. 

 

 

В целях совершенствования методологического обеспечения в 2022 

году 7 методических документов актуализировано и разработано 5 новых 

методических документов. 

 

 

 

КСП Волгограда продолжена работа по автоматизации внутренних 

процессов деятельности, внедрению и развитию дистанционных методов 

осуществления контроля.  

Совершенствуется программный комплекс «Учет мероприятий 

КСП», позволивший добиться снижения трудозатрат при подготовке 

отчетных данных, а также рисков, возникающих при их ручной обработке. 
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Активно используются дистанционные методы контроля, тем 

самым снижается нагрузка на объекты контроля и структурные 

подразделения администрации Волгограда.  

 

КСП Волгограда уделяет большое внимание профессиональному 

развитию сотрудников.  

В отчетном периоде работники КСП Волгограда приняли участие в 

30 обучающих мероприятиях, из которых 24 проведены на бесплатной 

основе, и только 6 требовали материальных затрат.  

Каждый работник разрабатывает и реализует индивидуальный 

план развития (ИПР). Средний показатель выполнения ИПР в 2022 году 

составил -  95 %. 

Была организована «Образовательная сессия: «Новые цели – новые 

знания», спикерами которой выступили наши сотрудники. 

 

КСП Волгограда является активным членом Союза МКСО. В 2022 

году в целях обмена опытом и повышения профессионального уровня 

сотрудников муниципальных контрольно-счетных органов Союзом 

МКСО организовано проведение цикла обучающих мероприятий в 

формате видеоконференцсвязи по актуальным вопросам муниципального 

управления.  
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Хотелось бы отметить, что помимо практической пользы для наших 

сотрудников, участие в подобных мероприятиях может быть полезным и 

для сотрудников всех органов местного самоуправления. 

 

И в заключение хочу сказать несколько слов о планах КСП 

Волгограда на 2023 г. 

 

 

 

 

Планом работы на 2023 год предусмотрено проведение 

51 мероприятия ВМФК, в том числе: 34 контрольных и 17 экспертно-

аналитических. 
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4 мероприятия включены в план работы на основании решения 

Волгоградской городской Думы. В них будет рассмотрено: 

 функционирование и развитие интеллектуальной транспортной 

системы 

 использование муниципального недвижимого имущества 

 осуществление пассажирских перевозок городским водным 

транспортом 

 сохранение, использование и популяризация объектов культурного 

и исторического наследия 

 

4 из запланированных мероприятий будут проведены параллельно 

с КСП Волгоградской области.  

В 2023 году КСП Волгограда также продолжит работу по 

совершенствованию своих рабочих процессов, внедрению цифровых 

технологий и использованию в своей деятельности дистанционных 

методов контроля, развитию компетенций работников. По-прежнему 

большое внимание будет уделяться активному сотрудничеству КСП 

Волгограда с Волгоградской городской Думой, администрацией 

Волгограда, КСП Волгоградской области и другими контрольно-

счетными органами. 
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Благодарю за внимание! 

         


